

〈大韓民国からのメッセージ〉

女性の意志は力強く社会を変える原動力です。突き進みましょう！

3・8国際女性デーに立ち上がる世界の女性たちを讃えます。いままさにこの場でも戦争に反対し、女性の権利確立という崇高な精神を継承しています。あの暗黒の時代のように女性たちを取り巻く問題がいくえにも社会矛盾として噴火直前です。

野蛮な日本の植民地政策に抗して三・一独立運動が起こって一〇一年。日本と朝鮮半島をめぐる情勢は過去と同様、暗澹たる状況です。まるで春なのにつぼみは花開かないまま悲しく枯れているような韓日関係。真の謝罪から真の尊い歴史がスタートします。

かつて民芸の思想家柳宗悦が「朝鮮の友に送る書」（一九二〇年）で、日本の植民地政策に対して何千回も真心から謝罪し続けていました。朝鮮の気高い文化を生む人々に対する虐待は日本の罪悪中の罪悪であるといわれた。

世界で、日本で、ヘイトクライム・ジェノサイドが蔓延しています。わたしたちはかつて朝鮮人としての真の幸福感を持てませんでした。自分の国の歴史文化を学ぶことによって、人間回復することができました。心のゆりかご民族教育・朝鮮学校を破壊する日本の差別政策は許すことができません。朝鮮学校を支援することは、日本の教育の質にも寄与することでしょう。朝鮮学校に通う学生たちの天真爛漫な笑顔を曇らせないで下さい。その子どもたちの未来と希望に立はたかるのは誰でしょう。

世界の人々の喜びである朝鮮半島の統一の気運にため息をついているのは安倍首相です。韓日の対立と不幸の根は歴代日本政府の対韓政策にあります。

戦争ごっこ、その天文学的軍事費は悲しい浪費です。米軍を世界から追い出しましょう！米軍を韓国から撤収させましょう！日本に米軍の基地はいりません。

二〇二〇年、今年は大きな闘いの節目の記念日が続きます。六・一五共同宣言から二〇年、汎民族大会から三〇年、光州抗争から四〇年、四月革命・韓青結成から六〇年。このような高揚のなかで反国家団体と烙印を押された「韓統連」が正々堂々と名誉回復を迎える日も近いでしょう。

日本軍「慰安婦」問題と韓日合意・徴用工問題、朝鮮学校差別問題は謝罪・賠償なき共和国排除もとの韓日条約体制から起因しています。

わたしたちは韓国でのキャンドル革命の火花を心に灯しながら韓国と日本の人々が人間らしく尊敬しながら生きられる社会、差別と戦争のない社会を作っていきたいと思います。日本にもキャンドルの火が点火されますように。

女性の意志は力強く社会を変える原動力です。突き進みましょう！

在日韓国民民主女性会

（『思想運動』1051号 2020年4月1日号）